

Villers-lès-Nancy Inauguration de l'Esplanade Germaine-Tailleferre

En 2018-2019, des élèves du collège Chepfer avaient travaillé dans le cadre d'un Enseignement pratique interdisciplinaire (EPI) sur le thème « Quelle place pour les femmes ? ». Objectif : proposer à la Ville une personnalité féminine pour nommer la place devant l'entrée du collège. La ville a décidé d'aller plus loin...

|

|

Vu 5 fois



<https://cdn-s-www.estrepublicain.fr/images/ED557752-A058-490B-BD46-7A8F9E9EC347/FB1200/photo-1632325425.jpg>

